



暑い日が続きますが、暦の上ではもう秋です。今年の夏は、猛暑だったためニュースでも熱中症という言葉を目撃し、園でも水分補給に気を配りながら屋外での活動を控えた夏となりました。それでも子どもたちは、提灯や団扇、風鈴などの夏の製作遊びや氷や寒天などの感触遊び、また夏祭りやスイカ割りなどの夏の風物詩を通して夏の楽しさを味わうことが出来たのではないかと考えております。

まだまだ残暑も厳しく、夏の疲れから体調を崩しやすくなります。引き続き体調の変化に気を配り、活動と休息のバランスをとるなど体への心配りをしながら健康に過ごせるようにしていきたいと思っております。



夏祭り



**お願い**

- 朝食後は口や手を拭き肌を清潔にしましょう。また、食べ物や飲み物を口に入れたままの登園はお控えください。アレルギーのお子様がいる場合、手やおもちゃを介して口に入ってしまう事も考えられますのでご協力よろしくお願い致します。
- 破損や紛失、思わぬ怪我につながる恐れがありますのでご家庭の玩具はお持ちにならないでください。

**9月の行事予定**

4日(月)～6日(水) 身体測定  
 7日(木) 避難訓練  
 14日(木) 誕生日会  
 18日(月) 敬老の日  
 23日(土) 秋分の日

(りすぐみ)

26日 ほそやつむぎちゃん  
(こあらぐみ)

3日 やまきりのちゃん  
22日 かとうあいらちゃん  
(ぱんだぐみ)

15日 みうらいとちゃん

9月生まれのおともだち

クラスだより  
★は今月のねらい

今月の歌♪どんぐりころころ・とんぼのめがね(乳児)  
♪うんどうかいのうた(幼児)

令和5年8月31日発行  
日乃出保育園

**【ひよこぐみ】**

- ★遊びや生活の中で、友達や保育者と一緒に触れ合うことを楽しむ。
- ★夏の疲れや気候の変化に留意し、一人一人の健康状態に合わせて生活リズムを整え、ゆったりと過ごす。

8月から新しいお友達も増え、4人になり更に賑やかになったひよこ組さん！月齢の差がありますが、お互いの顔を見たり、月齢の高い子が月齢の低い子を気にかけたりと少しずつ関わりを持つことも多くなってきました。

今年の夏は暑さが厳しく、中々外に出ることが出来ず室内で過ごすことが多くなりました。室内では歩行を楽しんだり、つかまり立ちを楽しんだり、保育者や友達とのやりとりを楽しんだりとゆったりと過ごしました。『ディズニー体操』や『わーお！』の曲を流すと体を揺らしたり、踊るお友達は踊ったり、まだ踊るのが難しいお友達は踊っているお友達の姿をじっと見たりと個々に楽しみました。

まだ暑い日は続いているので、9月も体調や暑さに気を配りながら無理のない範囲で活動を行っていききたいと思います。

**【りすぐみ】**

- ★生活リズムを整えて、快適にゆったりと過ごす。
- ★身近な秋の自然に触れ、興味をもつ。★十分に体を動かして遊ぶ心地よさを味わう。

まだまだ暑い日が続いていますが、元気に過ごしているりす組さん。今年は特に猛暑が続き、戸外に出られない日が多かったのですが室内で元気いっぱい遊びました。戸外に出られた日は、水や泥遊びをダイナミックに楽しむ姿やペットボトルの容器やスコップを使って遊ぶ姿も見られました。また、室内では小麦粉粘土や氷や寒天遊びを行うと最初は戸惑う姿も見られましたが、慣れてくると手でちぎったり、丸めたり、感触を楽しみながら遊ぶ姿も見られました。虫取りゲームや魚釣りゲームでは、「とれたよ！」「つれた！」と嬉しそうに言いながら楽しんでいました。夏祭りの行事では、ゲームコーナーや盆踊りなど雰囲気を楽しみながら楽しんでいました。季節の歌『みずあそび』『はなび』『スイカの名産地』の曲を覚えて歌う事が多く、リトミックでも曲に合わせて鈴を振っています。最近では、ぬりえが好きでクレヨンを持ち方も下手持ちをして描いている子が多いです。

今月も暑さが続きそうなので、体調面に留意しながら、体を動かして遊ぶ楽しさを味わっていききたいと思います。

**【うさぎぐみ】**

- ★生活の流れに沿って身の回りのことを自分でしようとする。
- ★季節の移り変わりを感じ、秋の自然に触れる。

外に出れば、まだまだ汗ばむ季節ではありますが少しずつ秋の訪れを感じます。先月は、みんなで作ったスイカのうちわを持ちながら夏祭りを行いました。幼児クラスのお神輿を担ぐ姿をみて憧れていたうさぎ組さん。うさぎ組さん達も、お神輿を担ぐことが出来て、みんなで「楽しかったね」と嬉しかった思いを伝え合っていました。また、暑い夏を乗り切る為に水遊びや、室内でも楽しめる風船遊びをしました。風船遊びでは、風船を両手に持ちながら太鼓に見立て、リズムに合わせて叩いたり、風船ベットで思いっきり体を動かし、順番を守りながら遊ぶ姿が見られました。

9月は、音楽に合わせて踊る楽しさを味わいながら運動会に向けて取り組んだり、季節の移り変わりを感じながら秋の自然に触れられる活動を楽しみたいと思っております。

**【こあら・ぱんぴ・ぱんだぐみ】**

(こあら) ★友だちや保育者と一緒に、ルールを守りながら、かけっこや運動遊びなど全身を使って遊ぶことを楽しむ。  
★様々な活動や自然に触れ、夏から秋への季節の移り変わりを感ずる。

(ぱんぴ・ぱんだ) ★友だちと共通の目標をもち、協力して活動に取り組み、達成感を味わう。  
★夏から秋へ向かう自然の変化に気付き、興味を持って関わったり、表現したりすることを楽しむ。

猛暑により夏ならではの遊びが少なかった分、外に出られた時は思いっきり水遊びを楽しむ姿が見られました。控えめに水遊びをしていた子も、ダイナミックに遊ぶ子の姿に刺激を受けて、『楽しそう』『やってみようかな』という気持ちが芽生え、みんなと一緒に水遊びを楽しむ姿が見られました。また、夏祭りに向けて提灯作りや盆踊りの練習をする子どもたち。魚釣りで使用する魚もみんなで色塗りをしていたので、『これ私が塗ったお魚』と嬉しそうに声にし、当日はみんな大興奮でした。大きな声で『ワッショイ、ワッショイ』とお神輿を担いだり、ゲームを楽しんだりと夏祭りを満喫し、手にしたお土産に笑顔が溢れていました。年長児は分担して各コーナーのお店屋さんになり、小さい子どもたちが参加する夏祭りを盛り上げてくれました。お昼には屋台ごっこでごはんを買いに行き、1日中、お祭りを楽しみました。

8月中旬は、年長児が待ちに待ったお楽しみ会。当日踊る『キャンプだホイ』は、みんなで振り付けを考えて踊ったり、カレーの具材も話し合いで決めました。みんなの想いがつまった手作りカレーはとても美味しく、笑いあり涙ありの素敵なひと時を過ごしました。

今月からは、本格的に運動会練習が始まります。みんなで力を合わせて頑張っていきたいと思います。

